

ABSTRAK

DEWI NUR HAYAT: *Bimbingan Keluarga di Masa Pandemi Covid-19*

Bimbingan keluarga sangatlah penting di dalam keluarga. Karena keluarga merupakan madrasah yang utama bagi anak, bagaimana membentuk perilaku anak yang baik dan membangun keluarga yang harmonis. Setiap keluarga menerapkan bimbingan yang berbeda, begitupun dengan perilaku anak akan berbeda-beda juga. Kita semua mengetahui bahwa sejak akhir tahun 2019 tepatnya bulan Desember muncul wabah virus Covid-19 yang tentu saja membawa dampak bagi segala aktivitas. Dari dampak tersebut tentu saja berpengaruh pada keluarga. Karena dampak dari virus covid-19 ini dampak yang sangat dirasakan yaitu pada bidang ekonomi, pendidikan, dan juga ibadah. Dilihat dari kondisi objektif lokasi penelitian keadaan masyarakat berbeda antara mereka yang tinggal di depan atau tepat di pinggir jalan raya dengan mereka yang bertempat tinggal di belakang atau di dekat rel kereta api. Hal itu yang membuat peneliti tertarik untuk meneliti lebih lanjut. Terlebih faktor lingkungan, pendidikan, dan ekonomi sangat berpengaruh pada keluarga dan perilaku anak. selain itu di masa pandemi seperti ini semakin berpengaruh kepada keluarga yang pada akhirnya menimbulkan suatu permasalahan pada keluarga. Maka bimbingan keluarga di masa pandemi ini sangat dibutuhkan.

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui bagaimana proses bimbingan keluarga di masa pandemi seperti ini. Mengetahui bagaimana metode yang digunakan dalam bimbingan keluarga di masa pandemi, Dan juga untuk mengetahui bagaimana hasil dari bimbingan keluarga di masa pandemi di RT 02 RW 02 Desa Jatihurip Kecamatan Cisayong Tasikmalaya.

Penelitian ini didasarkan atas konsep teori bimbingan keluarga menurut Hasnida (dalam Lubis, 2013: 221) mendefinisikan konseling keluarga sebagai suatu proses layanan yang berupaya membantu keluarga memperoleh keseimbangan dalam kemampuan mempertahankan keluarga sehingga anggota keluarga dapat merasakan kenyamanan.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif, dengan menjelaskan dan juga menggambarkan bimbingan keluarga di masa pandemi. Dengan menggunakan metode ini akan memberikan gambaran dan juga penjelasan secara objektif berdasarkan fakta di lapangan. Adapun teknik pengumpulan data yang dilakukan yaitu dengan menggunakan teknik observasi, data dokumentasi, dan juga wawancara yang dilakukan secara langsung dengan orang tua, anak, ketua RT dan ketua RW.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bimbingan keluarga di masa pandemi yaitu bisa dilihat dari proses bimbingan itu dilakukan yang diberikan oleh orang tua kepada anak. Kemudian metode apa yang digunakan pada keluarga tersebut dalam bimbingan keluarga. Dari proses yang dilalui dan metode yang digunakan dapat dilihat hasil dari bimbingan tersebut. Hasil itu bisa dilihat dari perilaku anak dan juga keharmonisan dalam keluarga terlebih pada saat pandemi seperti ini.

Kata Kunci: Bimbingan Keluarga, Pandemi Covid-19